

「人権教室」を行いました

9月13日（火）に、1・2年生を対象に、加古川市人権擁護委員協議会の皆様のご協力で、「人権教室」を開催しました。

子どもたちは、『きみはステキ』のDVDの視聴や、『手のひらを太陽に』の手話体験、そして、人権擁護委員さんからのお話等を通して、一人一人が大切な命をもっていることを実感する貴重な機会となりました。



これは、人権イメージキャラクターで、『人KENまもる君と人KENあゆみちゃん』です。みなさんがよく知っているアンパンマンを描いた漫画家のやなせたかしさんのデザインされました。



『人KENまもる君と人KENあゆみちゃん』2人とも、前髪が「人」の文字、胸に「KEN」のロゴで、「人権」を表しています。人権が尊重される社会の実現に向けて、人権啓発活動で活躍しています。



《『きみはステキ』(DVD)のお話より》

- ブタは、ゾウのように長い鼻がほしかったのです。そして、長い鼻をつきました。ところが、鼻が長くて重くて、ご飯が食べられません。
- キリンは、シカのように短い首になりたかったのです。そして、短い首になりました。ところが、大好きな高い木の葉っぱが食べられません。
- ……
- 木のおじいさんは、自分も足がほしいと思ったけど、やっぱりそのままがいいよと思いました。一番いいとわかったのです。

『きみはステキ』より



一人一人背の高さや顔・声も違うけれど、違うからきみなのだよ。そのままのきみが一番ステキ。「きみはステキだよ」と言えるのがいいですね。友だちのいいところを見つけてほめましょう。見つけるだけではありません。友だちに伝えてあげましょう。



今、平荘っ
子も取り組ん
でいますね。
友だちのいい
ところを見つ
けたら、すぐ
に友だちに伝
えることを！
『人権教室』
でも同じこと
を教えてくださいま
さっています。

生活目標

とも
九月
友だちの
いいところを
見つけよう



みなさん、仲良くしていますか？
あいさつは、できていますか？
朝、友だちに会ったら、『おはよう』
(今日も一日仲良くしようね。)の気持ち
を込めて、あいさつをしましょう。その
日が気持ちよくなります。

帰る時には、『さようなら』(また明日
遊ぼうね。)の気持ちを込めて、あいさつ
をしましょう。次の日が楽しみになりますよ。



『手のひらを太陽に』の歌に合わせて、手話を教えて
いただきました。手話を体験しながら、身振り、思
いを伝えることを学びました。



子どもたちは、とても熱心に学習に参加できました。